Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 100 m2
Référence 86773951
Prix 699 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

C'est au cceur de Nice, capitale des Alpes-Maritimes, que se niche cet
appartement plein de charme et de personnalité au 2e et dernier etage d'un petit
immeuble intimiste. Spacieux (100 m?), baigné de lumiére et parfaitement au calme,
il offre de superbes vues dégagées sur la ville tout en étant a seulement quelques
pas des commerces, boutiques élégantes et restaurants. Véritable joyau au
caractere affirmé, cet appartement séduit par son esprit audacieux et sa touche
d'humour. Les murs habillés de papiers peints contemporains et les teintes vives, a

la fois dynamiques et apaisantes, créent une ...

In the heart of Nice, the capital of the Alpes-Maritimes, lies this charming apartment
full of character and personality, located on the 2nd and last floor .Spacious
(100m2, bathed in natural light and perfectly peaceful, it enjoys beautiful open views
over the city while being just a few steps away from shops, elegant boutiques, and
intimate restaurants.A true gem with a bold identity, this apartment captivates with

its playful spirit and subtle sense of humor. Walls adorned with contemporary

wallpaper and vibrant yet soothing color palettes create a warm and inspiring

atmosphere. Two small ...

COTE D'AZUR VILLAS
Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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